

Medienmitteilung

Luzern, 20. Oktober 2017

Planungsarbeiten für die Winteruniversiade schreiten voran

Die Planungsarbeiten für die Winteruniversiade 2021 schreiten voran. In den letzten Monaten stand die Entwicklung des Masterplans für den Event im Fokus. Damit einher ging die Erarbeitung eines Bottom-up-Budgets. Bekannt sind nun auch die Austragungsdaten.

Die 30. Winteruniversiade findet vom 21. Januar bis zum 31. Januar 2021 in der Zentralschweiz statt. Das Datum ist nach der Konsultation mit den nationalen und internationalen Sportverbänden gesetzt. Das Organisationskomitee rund um den Geschäftsführer Urs Hunkeler hat nun die Aufgabe den Anlass auf dieses Datum hin zu organisieren: «Dies ist eine der grossen Herausforderung bei einem solchen einmaligen Grossevent. Alles muss zum Zeitpunkt X bereit sein. Genau wie die Sportlerinnen und Sportler», erklärt Urs Hunkeler.

Masterplan strukturiert Planung

Umso grösser ist die Bedeutung einer guten Planung. In einem ersten Schritt hat das Organisationskomitee gemeinsam mit dem internationalen Hochschulsport-Verband FISU einen Masterplan für die Planung und Durchführung des Anlasses entwickelt. Dieser umfasst sowohl die Vision, Mission und die Ziele des Vereins wie auch eine Beschreibung aller Funktionsbereiche. «Die Erarbeitung dieses Masterplans war ein sehr wichtiger Prozess. Viele Schnittstellen und Abhängigkeiten zwischen den Ressorts konnten erkannt werden», sagt Geschäftsführer Urs Hunkeler und führt aus, dass als nächstes nun die Erarbeitung eines Master-Terminplans anstehe. Dieser wird sämtliche Meilensteine dieses Grossprojekts darstellen und sicherstellen, dass alle Teilprojekte rechtzeitig abgeschlossen werden.

Planung geht mit Budgetprozess einher

Parallel zur Planung der einzelnen Funktionsbereiche wurde ein erstes Bottom-up-Budget erstellt. Dieses soll bis Ende Jahr finalisiert werden. Derzeit rechnet der Verein damit, dass die Aufwendungen gegenüber der Kostenschätzung aus der Bewerbungsphase zirka 15 Prozent höher ausfallen und sich auf rund 39 Millionen Schweizer Franken belaufen werden.



Die Winteruniversiade

Die Winteruniversiade ist nach den Olympischen Winterspielen weltweit der grösste Multisport-Anlass im Winter. Am Anlass, der alle zwei Jahre stattfindet, nehmen mehr als 2500 Personen teil. Es sind dies über 1600 Athleten und Athletinnen mit Betreuerstab. Startberechtigt sind Studentinnen und Studenten an Fachhochschulen und Universitäten im Alter von 17 bis 25 Jahren. Insgesamt nehmen jeweils Studierende von über 540 Hochschulen aus 50 verschiedenen Ländern teil.

Mehr zur Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021 erfahren Sie unter:

www.winteruniversiade2021.ch oder

<https://www.facebook.com/winteruniversiade2021/>

Medienkontakt

Urs Hunkeler, Geschäftsführer Winteruniversiade 2021

Telefon: 041 / 318 37 00

Email: urs.hunkeler@winteruniversiade2021.ch